



Klanggeschichten in der Obergommer Orgellandschaft 2014 Orgelkonzerte mit Annerös Hulliger

Spielende Wellen – rauschender Klang

Das Thema mit Variationen führt entlang des Rotten, dessen leicht bewegte Wellen und das zart fließende Wasser gleichsam unablässig singen. Das Abbilden solcher Wassermusik ist die Grundlage der Orgelkonzerte von Annerös Hulliger.

In **Obergesteln** vereinen Bachs berühmte Toccaten (d-Moll und C-Dur) die Thematik spielenden Wassers und rauschenden Klanges in umfassender Weise. Das barocke «Monumentum Concertam» von J.G. Walther und die faszinierenden Klänge von M.R. Delalande, für den französischen Sonnenkönig Louis XIV komponiert, schaffen Vertiefung und glanzvolle Höhe.

In **Reckingen** erklingen köstliche Werke aus Barock und Rokoko, welche den Farbenreichtum der prachtvollen Carlen-Orgel (1743) zu glitzerndem Leuchten bringen werden, gleich der leicht bewegten Wasseroberfläche, in der sich gleissendes Sonnenlicht, funkelnde Sterne und Mond spiegeln.

Die **Pfarrkirche Ulrichen** lädt ein zum Verweilen, denn im weiten, sorgfältig und farbenprächtig restaurierten Raum gibt es Vieles zu entdecken. Nach alter Manier ist die Orgel gebaut. Ihrer klanglichen Eigenart gemäss erklingt Musik aus dem 19. Jahrhundert, viel Überraschendes und Festliches! Um Mendelssohns Hochzeitsmarsch scharen sich virtuose Toccaten aus Frankreich und Köstliches aus dem Elsass: Abbild schäumender Wogen.

In **Oberwald** gleicht die Orgel einem übermütigen, zu Tale drängenden Bergbach. Frisch und munter sind ihre Klänge, die hier ganz besonders mit «Wassermusik» in Verbindung stehen, vor allem wenn der Trompeter André Schüpbach (am 27. Februar!) aus G.F. Händels gleichnamigem Werk eine Suite spielen wird, die für «königliche Wasserfahrten» (London, 1715) komponiert wurde.

Kirche Obergesteln	Dienstag	4. Februar	16.00 Uhr 20.00 Uhr
	Dienstag	18. Februar	16.00 Uhr 20.00 Uhr
	Dienstag	25. Februar	16.00 Uhr 20.00 Uhr
Kirche Oberwald	Dienstag	11. Februar	16.00 Uhr 20.00 Uhr
	Donnerstag	27. Februar	16.00 Uhr 20.00 Uhr
	Trompete: André Schüpbach		
Kirche Reckingen	Donnerstag	6. Februar	16.00 Uhr
	Mittwoch	19. Februar	16.00 Uhr
Kirche Ulrichen	Donnerstag	13. Februar	16.00 Uhr 20.00 Uhr